

www.uptc.edu.co

## UPTC se prepara para recibir a los nuevos estudiantes



**D**urante los días 28, 29, 30 y 31 de julio de 2015, los estudiantes de la Sede Central y Seccional Chiquinquirá de la UPTC, jornada diurna, nocturna, programas de pregrado y a distancia, FESAD, que ingresan por primera vez a la Universidad, tendrán la oportunidad de conocer sobre los servicios, apoyos y oportunidades que ofrece la Institución, desde los pilares de la investigación, extensión, internacionalización, academia y Bienestar Universitario, así mismo, recorrer e identificar los diferentes escenarios del campus, propios del quehacer universitario, los cuales contribuyen al cumplimiento de expectativas que forman parte del inicio de una nueva etapa en sus vidas.

Las Seccionales de Duitama y Sogamoso tendrán su jornada de inducción los días 4, 5 y 6 de agosto. Y la inducción para los padres de familia será el 31 de julio, a las 8:00 a.m. en el Teatro Fausto.

## UPTC firma convenio marco con la Universidad Autónoma de Querétaro

Con el propósito de visibilizar la actividad académica y establecer vínculos internacionales, el rector encargado de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Celso Antonio Vargas Gómez, firmó un convenio marco de colaboración con la Universidad Autónoma de Querétaro, de los Estados Unidos Mexicanos, UAQ.

El convenio busca establecer las bases para la cooperación y colaboración en el ámbito académico, formación académica, (Maestría y Doctorado), movilidad (pasantías e instancias cortas), trabajos de investigación en conjunto, extensión y difusión de la cultura, y promoción de intercambios estudiantiles entre México y Colombia.



## Docente Upetecista recibirá distinción en Argentina

El docente del programa de Diseño Industrial de la Facultad Seccional Duitama, Edgar Saavedra Torres, recibirá distinción como Embajador del Diseño en el marco del Congreso Latinoamericano de Enseñanza del Diseño, que se realizará en la Universidad de Palermo, de la ciudad de Buenos Aires-Argentina, los días 27, 28 y 29 de Julio.

Así mismo participará con la ponencia titulada "La dimensión social del campo del diseño en Latinoamérica, ideología, debates y actores".

## Ministerio de Educación aprueba nueva Maestría para la UPTC

El MEN a través de Resolución No. 9744 del 6 de julio de 2015, aprobó el registro calificado para la Maestría en Ciencias Matemáticas, bajo la metodología presencial, en la modalidad de profundización, por un periodo de siete años. Este programa de posgrado que responde a las necesidades de la región, busca fortalecer las carreras de tipo técnico como las ingenierías, y preparar en investigación las ciencias básicas.

Con esta Maestría, la Facultad de Ciencias, completa cuatro, una para cada Escuela que forma parte de la Facultad. A la fecha la UPTC ofrece 28 Maestrías y 6 Doctorados.

## Estudiantes de la UPTC son aceptados para estudiar Maestrías en Guanajuato

Cuatro jóvenes egresados de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, fueron aceptados por la Universidad de Guanajuato, Campus Irapuato – Salamanca de México, para cursar diferentes Maestrías.

Los favorecidos fueron los ingenieros electrónicos Edna Rocío Ferrucho Álvarez y Guillermo Otálora quienes cursarán la Maestría en Ingeniería Electrónica Aplicada; la ingeniera de Sistemas y Computación, Delia María Borda Fuentes, y el administrador Industrial, Dario Jiménez Velandia, quienes adelantarán sus estudios en la Maestría en Administración de Tecnologías.



## Capítulo de Ingeniería Industrial de la UPTC ganó Premio Gold Award

El Capítulo 757 de Ingeniería Industrial de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, recibió del Institute of Industrial Engineers (IIE), el premio Gold Award por ser unos de los mejores capítulos IIE a nivel mundial, buscando reconocer y exaltar la gestión desarrollada durante el periodo 2014-2015, siendo ejemplo de liderazgo y compromiso con la Ingeniería Industrial.

## Docente de la UPTC gana convocatoria de Ministerio de Cultura

La docente de la Licenciatura en Música de la UPTC, Mónica María Tobo Mendivelso, fue seleccionada por el Ministerio de Cultura de Colombia como una de las ganadoras de la convocatoria “Pasantías nacionales- Área Música”, con el proyecto “Diálogos musicales regionales: una propuesta de integración entre Boyacá y Santander”. Mónica María realizará su pasantía en la Universidad Autónoma de Bucaramanga – UNAB, en su centro de documentación e investigación musical “Alejandro Villalobos Arena” y en la Escuela de Música de esa universidad.



## Asumió nuevo Director de Relaciones Internacionales



Aante el Consejo Académico tomó posesión como nuevo director de Relaciones Internacionales y Cooperación Interinstitucional de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el doctor Fanor Casierra Posada, quien es ingeniero agrónomo de la UPTC, especialista en manejo de cultivo de clima frío, con Doctorado en Fisiología Vegetal de la Universidad Humbolt de Berlín, Alemania.

Tiene amplia experiencia en investigación y docencia, y se ha desempeñado como coordinador del grupo de investigación ecofisiología vegetal, categoría A de Colciencias y se venía desempeñando como docente de la Facultad de Ciencias Agropecuarias.

## Laboratorio Artístico Regional "FINCORTEX", en la Rojas Pinilla

La Licenciatura de Artes Plásticas de la UPTC, se encuentra en el Museo Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, con una muestra de trabajos en construcción, dentro de los procesos de creación del Semillero de Investigación primer semestre de FINCORTEX 2015, donde se encuentran diez miradas del entorno y su diálogo con la cotidianidad.

Las propuestas que aquí se presentan, consolidan fragmentos que irán construyendo caminos; procesos de creación, de indagación, de una necesidad de entender y expresar, de compartir miradas de ese lugar que se habita.

Esta obra estará expuesta hasta el 31 de julio.

boletín interno  
**desde la**

prensa.uptc@uptc.edu.co

**Equipo Periodístico:**  
Sandra Patricia Buitrago R  
Lyda Susana Guío

**Jefe Oficina de Comunicaciones:** Elsy Eyerline Sarmiento Rincón.

Signos en:

Facebook: Facebook.com/UPTCOFICIAL  
Twitter: @universidaduptc  
Instagram: prensa\_uptc

Fotografías: Oficina de Comunicaciones  
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Au. Central del Norte, Ed. Administrativo, 62  
P.O. BOX 204, 2017



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD  
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL  
**UNIVERSITARIA**